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Certains en ont rêvé ? 

Chantal et Hubert l’ont fait !  

Lorsque j’étais policier, l’expression «ouverture de porte» était 
génératrice d’un certain stress. En ma qualité de flic, j’ai participé à des 
« ouvertures de porte » pour des raisons les plus diverses ; assister un 
Huissier pour l’exécution d’une décision de Justice et lui sécuriser la saisie 
de biens mobiliers ou immobiliers parfois (Grands moments de tristesse 
pour tout le monde…), intervenir dans un immeuble en proie aux flammes 
ou inondation, en faciliter l’accès aux pompiers et prévenir l’intervention 
des nombreux pillards (On a couru beaucoup, souvent. Grands moment 
sportifs pour nous !), virer des squatters d’une habitation ou d’un terrain 
privé (mais ça, c’était avant…), intervenir chez une «personne ne 
répondant plus aux appels» et en constater l’absence, ou le décès 
(beaucoup plus rarement fort heureusement…), etc… 

Dans la continuation de nos journées «Rencontres», Laurent ALLAIN et 
moi avions donc décidé de tourner ce terme à l’avantage des joies et 
plaisirs de se retrouver entre amis, en procédant à une «ouverture de 
porte» bien plus agréable, conviviale et constructive pour notre petite 
communauté de francophones, en organisant l’ouverture de NOTRE porte 
et recevoir, chez-nous, les quelques français, belges et suisses qui nous 
entourent, certains adhérents à l’AFI et d’autres non… L’occasion s’est 
présentée après les fêtes de Noël et de fin d’année, pour satisfaire à notre 
coutume culturelle du partage d’une galette des rois. Notre choix de lieu 
s’est alors porté sur mon jardin et ma terrasse. 

Alors que nous cherchions désespérément, hélas sans succès, un 
professionnel qui se serait montré capable de confectionner pour nous ces 
galettes, Laurent m’a lancé :  
- Toi qui fais de la viande séchée et du fromage, pourquoi n’essaierais-tu 
pas de les faire toi-même, ces galettes ? 

Tout d’abord, j’ai eu le plus grand mal à saisir la relation entre de la 
viande, du fromage et une galette des rois, et j’ai dévisagé Laurent d’un 
œil oblique.... Mais son idée a vite fait son chemin dans mon esprit. 
Et puis ! Il ne faut jamais me lancer de défi car j’ai toujours la mauvaise 
idée de les relever et, souvent, de les mener à terme ! Ce trait de ma 
personnalité, mon compère le connaît bien et je le suspecte d’en avoir usé 
malicieusement…  

Grand curieux, je le suis, certes, mais grand astucieux aussi. Assez, en tout 
cas, pour comprendre qu’il serait inutile et hasardeux de chercher à 
réaliser une pâte feuilletée lorsque les températures thaïes ne s’y prêtent 
pas, surtout en l’absence d’un «labo » réfrigéré… C’est vrai, quoi !! 
Pourquoi votre serviteur se décarcasserait-il, alors que Makro propose si 
gentiment de lui vendre son savoir-faire en la matière sous la forme de 

pâtes feuilletées surgelées, excellentes et si peu chères ? A Marseille on 
m’aurait lancé un «Feignasse, vaï !». Moi, je me dis juste curieux et 

astucieux…  

Néanmoins, je me suis lancé dans l’apprentissage de la réalisation de la 
frangipane car, elle, j’y tenais beaucoup, elle devait être faite maison ! 
Ainsi, au fil de mes quelques essais et autres tentatives multiples, mon 
épouse et mes 4 ou 5 amis les plus proches ont fait une cure de tourte à la 
pâte feuilletée, de galette des rois à la pâte feuilletée et frangipane, et 
d’autres petites croustilleries du genre…, toujours à la pâte feuilletée 
évidemment. J’espère qu’ils me pardonneront de leur avoir fait prendre 
leurs derniers kilos avec mes ébauches... 

Ainsi fut fait et, après validation par Laurent de la qualité de mes galettes, 
nous avons convié tous ceux qui le pouvaient/voulaient, à venir dévorer 
une galette des rois, chez Chantal & Hubert. 

Il ne manquait pas de place mais de chaises, signe que notre idée en a 
séduit plus d’un, pour notre plus grand bonheur. Qui est venu seul, qui est 
venu avec son(ses) ami(s), qui avec son épouse ou compagne…, qui n’a 
parcouru que 3km pour venir jusqu’à nous, qui plus de 300… Quoi qu’il en 
soit, ils étaient 44 ayant répondu présent à notre invitation et je les 
remercie vraiment beaucoup d’avoir fait cet effort! (Surtout à ceux qui ont 
fait 3 ou 4 km! 5555!!). Nous avions fixé une participation financière à 
«prix coûtant» pour l’achat des ingrédients et des boissons... Tout le 
monde a joué le jeu avec une sympathique acceptation et tout s’est 
parfaitement déroulé pour la plus grande joie de l’ensemble des présents. 
J’ajoute un petit clin d’œil particulier à ceux qui ont mis un petit «bada», 

comme on dit chez-moi, à Marseille.  

Fait notable et propre à flatter mon égo, j’ai reçu de nombreuses 
félicitations pour mes réalisations. Ainsi, soit nos convives sont tous de 
fieffés menteurs et d’excellents acteurs, soit ils n’ont aucune notion 
culinaire, ou bien ils ont réellement apprécié... Donc, puisque je ne veux 
retenir que ce dernier élément, je suis un individu curieux astucieux…, et 

excellent mitron !   

Je félicite nos 44 cobayes dont je me suis quand-même inquiété de la 
bonne digestion les 3 ou 4 jours suivant… 

Voilà donc une nouvelle page de nos journées «Rencontres» qui s’est 
tournée et, pour clore ce «petit» compte-rendu (Oui ! Je sais, j’écris autant 
que je parle !), je reprendrai le contenu de notre email de remerciements 
aux divers participants, sans oublier de remercier mon épouse Chantal 
pour sa précieuse aide dans la réalisation de cette après-midi gourmande. 

Hubert BOTTALICO 

 
Chers amis, 

Plus qu'un mot à vous dire à propos de cette journée : 
Merci pour votre présence, 
Merci pour votre bonne humeur, 

Merci d'avoir pensé à notre ligne (courbe pour certains) et de ne pas nous avoir 
laissé le moindre morceau de galette, 

En un mot, finalement ; Merci !  

Organiser cette après-midi aura été pour nous un plaisir, ajouté à celui de vous 
recevoir.  

La formule « à la maison » aura apporté une touche intimiste aux relations entre les 
« responsables » de l'Antenne Buriram de l'AFI et nos adhérents, futurs adhérents, 

potentiels adhérent, non adhérents, jamais adhérents...  

Nous avons aussi apprécié la présence de notre ami Michel CEBE, responsable du 
"Pôle événementiel" de l’AFI qui représentait le Bureau de Khon Kaen. 

Si vous le permettez, nous vous faisons nos porte-paroles auprès de vos épouses et 
compagnes pour qui, nous en sommes toujours persuadés, participer à ce genre de 
réunions franco-françaises n'est pas forcément une partie de plaisir eu égard à la 
méconnaissance de notre langue pour la plupart d'entre elles. Toutefois, ces 
journées récréatives apportent, à elles aussi, l'occasion de se retrouver entre dames 
thaïes et, de ce point de vue, elles peuvent être des moments plaisants et 
constructifs. 

Merci à elles aussi. 

De même, nous comptons sur vous pour remercier, en notre nom, vos collègues et 
amis non adhérents dont nous n'avons pas les coordonnées et qui nous ont fait 
l'honneur de leur présence. 

Assurément, cette après-midi sera génitrice d'autres moments conviviaux. 
Restez à l'affût de nos prochaines sollicitations auxquelles vous vous empresserez de 
répondre présent, nous l'espérons !  
 
Laurent ALLAIN, 
Hubert BOTTALICO 


